



# コミュニティ・スクール通信

第4号 令和6年7月23日(火)発行

## 東北地区盲学校フロアバレーボール岩手大会 優勝！

7月4日(木)に開かれた東北地区盲学校フロアバレーボール岩手大会で本校は見事優勝し、この大会2連覇を果たしました。

試合では練習の成果を生かし、的確な指示や動きで終始安定したプレーを見せ全員がもてる力を発揮し全国大会の出場権を獲得しました。どの学校も限られた生徒数の中、一人一人が役割を果たしチームとして精一杯のプレーを見せてくれました。

今年の全国大会は、8月に東京で開催され、昨年の成績(4位)を上回る好成績が期待されます。

皆さん応援よろしくおねがいします。



## 幼稚部・小学部 校外学習

幼稚部は、6月28日(金)に、岩手県交通のバスを利用し盛岡市立図書館に行き、読み聞かせや館内見学をして楽しみました。幼稚部は今年1名ですが、毎日元気いっぱい活動し、みんなを明るくしてくれます。

小学部は、7月5日(金)に「手で見る博物館」に行ってきました。この博物館は、かつて本校に勤務されていた故桜井政太郎先生が40年以上も前にご自宅で開催された視覚障がい者のための博物館で、これまで多くの方が来館されているそうです。かつては本校の近くにあり、授業でもよく活用させていただいていました。

現在は、東中野に場所を移していますが、今でも多くの方を楽しませている博物館です。小学部の児童も興味津々で飽きることなく、手で触れたり実際に音を出してみたりと楽しい時間を過ごしてきました。この博物館には数多くの展示品があり、何度訪れても、見尽くすことはありません。



## 中学部 あいさつ運動 -爽やかな一日の始まり-



7月10日(水)・11日(木)の2日間、中学部では朝のあいさつ運動をし、児童生徒や職員に元気な声をかけていました。また、同時に、「ウクライナ人道危機救援金」「能登半島地震災害義援金」「ふるさと岩手応援寄付金」を募る活動も行い、募金にも協力してもらいました。

## 理療科 避難訓練 -臨床実習中の災害対策-

7月11日(木)に臨床実習中に地震が発生という想定で避難訓練が行われました。より実的な訓練にするため患者役をボランティアの方に依頼して実施しました。



施術中の安全確保



職員による避難誘導



無事に避難完了!

## 寄宿舍 第62回寮祭 -久しぶりの賑わい-



どの出店も大繁盛!

7月12日(金)に本校の体育館で第62回の寮祭が開催されました。当日は、舎生や通学生以外にも学校関係者や来年度の入学を検討されている方々など、た



会場には暑さに負けず笑顔が満開



動くのをねらって景品ゲット!

くさんの来校者がありました。販売では2事業所にも参加していただき寮祭を大いに盛り上げていただきました。ご来場いただきました皆様方本当にありがとうございました。



熱気に包まれた会場